

Presseinformation

An die
Vertreterinnen und Vertreter
der Medien

Wiesbaden, 14. Dezember 2018

Einladung

Glas- und Keramikmuseum Großalmerode ist „Museum des Monats“ Dezember

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Glas- und Keramikmuseum Großalmerode informiert über das Leben der Menschen vom Beginn der Industrialisierung bis zu den 1960er Jahren und nimmt dabei stets die Tradition der Stadt in der Ton- und Glasverarbeitung in den Blick. Dieses Engagement würdigt Kunst- und Kulturminister Boris Rhein mit der mit 1000 Euro dotierten Auszeichnung am

**Mittwoch, 19. Dezember 2018, um 12:30 Uhr,
Glas- und Keramikmuseum,
Kleiner Kirchrain 3, 37247 Großalmerode.**

Dazu möchten wir Sie gerne einladen. Über Ihre Teilnahme und Berichterstattung freuen wir uns.

Mit freundlichem Gruß

i.V. Alexandra Groth